

**Gemeinderat 6. März 2013
Ehrung Herbert Nerz**

- Seit 17.07.1980 mit Unterbrechungen Mitglied des Schwetzinger Gemeinderats,
 - 1980 bis 1989, 1994 bis 1999, 2004 bis heute,
 - Mitglied in wichtigen Gremien des Gemeinderats, u. A. Verwaltungsausschuss, Technischer Ausschuss, Umweltausschuss, Werksausschuss bellamar, Kindergartenkuratorium, Zweckverband Bezirk Schwetzingen, Aufsichtsrat Stadtwerke
 - seit Juli 2009 Fraktionsvorsitzender,
 - in Schwetzingen nicht nur als Bürger, sondern vor allem auch als Geschäftsmann sehr verankert,
 - Vertretung der Wirtschaft und der Selbstständigen im Gemeinderat stets ein wichtiges Anliegen,
 - inhaltliche Schwerpunkte: Wirtschaftsbetätigung stärken, bürokratische Hürden vermeiden, Entwicklung Innenstadt, Anliegen der Bürger/innen,
 - sehr aktiv auch beim Austausch der Stadt über die Städtepartnerschaften und auf andere Weise: Schwetzinger Stand beim Weihnachtsmarkt in Spoleto betrieben und mehrfach in Sri Lanka beim Waisenhaus, dort auch die Gestaltung der Außenanlage übernommen → heute noch wunderschön,
 - wichtig: „grüner Daumen“ des Gemeinderats, fachliche Kompetenz in allen Fragen der Landschaftspflege eingebracht.
-
- Arbeit als Gemeinderat erfordert großes Engagement, Ehrenamt mit viel zeitlichem und persönlichem Einsatz, manchmal auch ein dickes Fell, denn obwohl man als „normaler“ Bürger in der „Bürgervertretung Gemeinderat“ tätig ist, wird dies von manchen Mitbürger/innen falsch oder nur gering gewürdigt („.... die im Gemeinderat“),
 - mehr als 2 Jahrzehnte im Amt als Stadtrat und im Einsatz für die eigene Stadt sind eine sehr beachtliche Leistung und verdienen Anerkennung und Lob,
 - deswegen auch die angemessene Würdigung des bürgerschaftlichen Engagements durch den Städtetag Baden-Württemberg.

Für 20jährige kommunalpolitische Tätigkeit erhalten Sie nunmehr das Verdienstabzeichen des Städtetags Baden-Württemberg in Silber.